



### Aéroport : les patrons réaffirment leur soutien

Regroupés au sein du Collectif des acteurs économiques bretons et ligériens pour la croissance et l'emploi, des chefs d'entreprise renouvellent leur appel en faveur de la construction de l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes. Déjà, ils avaient tenu une conférence de presse commune, début décembre, pour mettre en avant leurs arguments. Medef et fédérations professionnelles, qui affirment représenter 300 000 entreprises, évoquent par exemple la

nécessité, pour le développement, d'un tel équipement : « **De nombreuses entreprises conditionnent aujourd'hui leurs implantations et leurs projets de développement à la mise en service d'une plate-forme aéroportuaire moderne et internationale.** » Ils soulignent la consultation des habitants de Loire-Atlantique qui s'étaient prononcés, à 55 %, en faveur de l'aéroport. Et le rapport des médiateurs ? Ils dénoncent des « **conclusions orientées** ».